

RELACIONES LABORALES

Acuerdos tras la asamblea de funcionarios

Hacia el Sindicato de Trabajadores de la Administración

Se decidió, asimismo, solicitar permiso para una manifestación

Aprobar la plataforma reivindicativa, solicitar permiso para una manifestación y declarar abierto el proceso constituyente del Sindicato de trabajadores de la Administración Pública fueron los tres acuerdos más importantes de la asamblea de funcionarios, convocada por la Comisión Intermunicipal

CONTROLADORES: NOTA DEL MINISTERIO DEL AIRE

En torno al problema de los controladores aéreos la Oficina de Prensa de, Ministerio del Aire hizo pública en la tarde de ayer una nota a través de la que se desmiente que los controladores sean obligados a trabajar en condiciones que afectan a la seguridad del tráfico aéreo. La nota de Mi-

nisterio hace hincapié en que «se han puesto en marcha o programado las decisiones que deban llevarse a efecto a medio y largo plazo para realizar las oportunas mejoras y se han tomado las medidas y aplicado los procedimientos recomendados para la apropiada utilización de las instalaciones actuales por parte de los controladores, los cuales vienen aplicándolas con la mejor voluntad, careciendo

del Colegio de Barcelona.

La plataforma reivindicativa aprobada se centra en dos puntos: sueldo base no inferior en ningún caso al salario mínimo interprofesional, con especial atención a las clases pasivas, y resolución inmediata y definitiva de todas las eventualidades.

en absoluto de base la información de que se les obliga a trabajar en condiciones que afectan a la seguridad del tráfico».

FERROCARRILES DE CATALUNYA: COMUNICADO DE LOS TRABAJADORES

Los trabajadores de Ferrocarriles de Catalunya y Sarriá, reunidos en asamblea, han decidido hacer público un co-

municado mediante el que denuncia el hecho de que la empresa posea una flota de autobuses que en la mayoría de las rutas hacen la competencia al tren». Añaden los trabajadores que la pérdida económica que alega la empresa ante las reivindicaciones económicas por parte de éstos no va a verse precisamente paliada con la ampliación de la flota de autobuses — «que el dinero del tren revierta en el tren y en sus empleados, que son los peor pagados» dicen en su nota —.

El comunicado finaliza indicando que un grupo de trabajadores, técnicos y abogados está estudiando la situación en torno a la empresa.

BARCELONA

AYER, ACAPARAMIENTO

En la mañana y tarde de ayer volvieron los «achuchones» a la hora de llenar la cesta de la compra. El pan fue uno de los artículos que acusó mayor número de clientes y tanto en el centro de la ciudad como en barrios periféricos los panaderos vendieron abundantemente su mercancía. En una panadería de las proximidades de nuestro periódico observamos por la tarde cola de amas de casa en la calle, aunque a unos pocos, una compradora avisó que a pocos metros en otra tienda había pan sin cola. Consultado el Gremio de panaderos a quella hora nos señaló «alguns forns han fet curt. Potser hi ha qui n'ha fet una mica més però avui hi haurà pa».

Por otro lado en los mercados municipales se vendió más de lo usual ante la sola mención de la palabra «paro» o «vaga de 24 horas» y quizá coincidiendo también con las inminentes jornadas de delin de semana donde el abastecimiento es más abundante.

A primeras horas de la noche no tenemos cifras de la mercancía expendida ayer a través de los mercados municipales pero sí oímos — a una pescatera decir — a la vista de

que había despachado todo el pescado fresco e incluso el congelado —, «mañana (hoy para el lector) venderemos pipas».

No es la primera vez que el consumidor se alarma inutilmente por voces circulares a nivel de calle. En estos casos las vituallas se adquieren en cantidades masivas, dando lugar a que el comercio venda más y mejor y quizás incluso lo invendible. S. M.

ULTIMAS ADHESIONES EN TORNO A LA JORNADA

DE HOY

Unos 600 trabajadores de «Metro» se reunieron en la noche de ayer en un recinto religioso del barrio de La Sagrera donde llevaron a cabo una asamblea en la que, en el contexto de la problemática que les afecta — la empresa no ha dado respuesta a la plataforma para el pacto sindical — se abordó la convocatoria solidaria con la jornada, pero dijeron no al paro, dadas las circunstancias concretas que les afectan.

Por otra parte, en torno a la respuesta a la plataforma por parte de la dirección, los trabajadores esperan que se produzcan mañana, sábado, día en el que tienen fijada una cita con el director de «Metro», Cabré Llistosella.

También en la noche de ayer, informaciones procedentes del Hospital Clínico daban cuenta de una asamblea llevada a cabo por el personal de enfermería y subalterno, y en la que los asistentes votaron por el paro. Y, en este contexto, ayer noche seguían llegando adhesiones a la convocatoria. Así 50 cargos sindicales y unos 100

trabajadores de la Madera y Corcho, quienes, ante la imposibilidad de manifestarse el pasado día 10 — la petición fue denegada por el Gobierno Civil — se reunieron en asamblea en la que, por unanimidad, se decidió mostrar la adhesión.

Por su parte los capitanes de la Marina Mercante, segundos oficiales de máquinas

de la marina mercante y estudiantes de puente y máquinas de primero y segundo de la Escuela de Náutica de Barcelona han decidido no asistir a clase hoy y apoyar la jornada de lucha en contra de las medidas económicas. Igual ha ocurrido con los estudiantes del I.Q.S.

También los trabajadores de Editorial Planeta han votado por el paro.

En otro extracto, digamos que la U.G.T. de Catalunya ha hecho público un comunicado que finaliza indicando que, por su parte, convocan «a todos los trabajadores a la jornada, cuyas acciones las deben decidir los propios trabajadores en las asambleas».

ACCION DE LA C.N.T. EN EL «METRO»

En torno a la jornada, y según informaba ayer la agencia «Europa Press» varios grupos de jóvenes devinieron el día anterior un convoy del Metro en la estación de La Sagrera, al tiempo que arrojaban propaganda firmada por la C.N.T., y realizaba pintadas del mismo matiz. Al

parecer el reparto de propaganda en el interior de los vagones comenzó en la estación anterior y, al llegar a la de Sagrera, tras para el convoy al accionar desde el interior de un vagón la palanca de alarma, otros grupos que esperaban en los andenes colaboraron en la acción. Asimismo fueron enarboladas algunas banderas de la citada organización y se profirieron gritos.

COMUNICADO DEL PSC

También en la noche del miércoles se reunió el Secretariat Permanet del Partit Socialista de Catalunya y, sobre la convocatoria del día de hoy, se acordó hacer público un comunicado: en el que se adhieren a la jornada y «reafirma una vez más sus principios de autonomía de los sindicatos respecto al partido político. Por lo tanto se solidariza con las decisiones de sus miembros adheridos a diversas centrales sindicales y condenan el oportunismo político de aquellos partidos que quieren manipular y capitalizar las decisiones de los sindicatos».

Premiada en el Salón Internacional del Cómic

LA SATIRA ESPAÑOLA SE DEFINE

Por su revista «El Papus» Ediciones Amaika acaba de conseguir en el XII Salón Internacional del Cómic el premio Yellow Kid al mejor editor extranjero.

«El mérito es mayor por cuanto no acudimos a nivel competitivo, dice su director y presidente Xavier de Echarri. Ha sido un jurado internacional quien eligió la revista como la mejor en el género».

«El Papus» ha sido una de las revistas que con más rigidez fue tratada por la Administración. Dos veces cayó sobre ella una suspensión por cuatro meses habiendo aportado, además, mordaza en diversas ocasiones. «La revista hace daño principalmente a la gente que es objeto de nuestra crítica, aunque opino que es una crítica honesta».

«Pero resulta lógica, que no comprensible, la reacción. Somos un país en el que una mitad se rio de la otra con cierta

asiduidad y ahora que los papeles se truecan provoca desafueros. Uno retorna a los rincones infantiles y no encuentra personajes similares. Aquel heroe de gesta generosa que venía a los malos, aunque éstos se contaran por millares, se ha desmitificado; pero ¿ha muerto? «No es que haya muerto; este personaje aparece no definido satirizando la realidad que le ha tocado vivir. Al lector se le hace más asquible la opinión transmitida mediante el cómic o la foto-cómic que la de un editorial con un lenguaje directo desbocado.»

Cela la calificó de graciosa, curiosísima desde el punto de vista de la experiencia del lenguaje hablado. «Suponer que «El Papus», dice, que es la voz de la calle, debería estar escrito como un editorial de ABC, no es sino error de perspectivas».

M. G. M.

Nota de la comisión de convenio de autoescuelas

EL CIERRE DE LA PATRONAL, ILEGAL

La comisión del convenio de autoescuelas y la coordinadora provincial de los trabajadores han dirigido un comunicado a la opinión pública en general y a todos los trabajadores, así como a los alumnos afectados mediante el que, tras lamentar las incidencias que se produjeron durante las negociaciones y que llevaron al cierre de los centros, aclaran de cara a los trabajadores que «Delegación de Trabajo ha desestimado las solicitudes de cierre, considerándolo como ilegal, por lo cual los empresarios están obligados a retribuir el salario real (excepto las horas extras) correspondiente a los días de cierre».

Teléfonos de urgencia

Policia Municipal	092
Policia Gubernativa (llamadas urgentes)	091
Bomberos	080
Cruz Blanca	317 17 17
Ambulancias	215 85 85
Médicos Urgencia	321 21 21
SAS Practicas	211 04 29
SAS Enfermeras	247 19 94
SAS Auxiliares	248 08 13
Cruz Roja	228 92 67
Urg. medic.	255 55 55
S.O.E.	255 55 55
Ambulancias urgentes	239 40 00
Hospital San Pablo	307 63 27
Información urbana	235 55 55
	093

Farmacias de turno

SERVICIO NOCTURNO

Don F. Almirall Caballé	Elcano, 70
Dr. J. M. C. Barroso Valenzuela	
Doña I. Bergé Sahli	
Doña M. R. Calvet Francés	
Don C. Cercavins Font	
Doña M. Clemente Canu	
Doña M. L. Conejo Fuertes	
Doña C. Costa Boines	
Doña I. Estrany Piñol	
Doña A. Ferrer (H. de J. Ferrer)	
Doña F. Figa Faura	
Doña A. Gracils Vila	
Doña J. Guinart Ferrán	
Don F. de P. Massana Pagés	
Don J. M. Pons Catechot	
Doña J. Portell Goetz	
Don C. Salmerón Valdívia	
Doña J. Trias Banyeres	
Don A. Vidal Miró	
Doña E. Vilató Managuier	

Puente Trabajo 4	Ntr. Sra. del Prat, 255
Av. V. Montserrat, 229	
Unión, 6	
Luchana, 48	
Pje. Juan Casas, 7	
Cerdeña, 520	
Vía Augusta, 189	

Pi. San Agustín Viejo, 11	
Lluch, 12	
Menéndez Pelayo, 67	
San Andrés, 306	
P. Juan Bosco, 65	
Rbla. Cataluña, 89	
Av. José Antonio, 469	
Beato Almató, 20	
Pasaje Antonio Gamal, 22	
Bajada Mercado, 2	
Madrid, 103-105	

RESTAURANTES

Snacks · Cafeterías · Scotch Whiskies · Pizzerías

<h4>CASA JUAN</h4> <p>Rambla Santa Mónica, 12 Telfs. 302.30.13 y 317.27.93 Especialidad en pescado. Paella Valenciana.</p>	<h4>LA FONT DELS OCELLETS</h4> <p>Masia Catalana. Restaurant tipic. Castellat, 16. Tel. 203.76.56. Barcelona</p>
<h4>DIAGONAL</h4> <p>Tel. 257.49.39. Restaurante Bar Salán para Bodas. Pº San Juan, 101, esquina Diagonal. Miércoles y Sábados Cerrado. Aire acondicionado y Parking.</p>	<h4>AZPIOLEA</h4> <p>Gran cocina vasca. Pruebe changuero, bacalao, pil-pil, chipirones. Casanova, 167 Tel. 230.80.30. Parking. Casanova-Paris. Aire acondicionado.</p>
<h4>CASA TONI</h4> <p>Fundada en 1916. c/Santa Mónica, 2. Tel. 242.55.65 y 302.20.66. Especialidad Cabrito Asado y Caza.</p>	<h4>CARBALLEIRA</h4> <p>Reina Cristina, 3 Tel. 310.53.92. Especialidades platos Tipicos. Pescados y mariscos de las Rias Gallegas.</p>
<h4>MORA-2</h4> <p>Cafetería. Restaurant. Confeitaria. Bombonería. Charcutería. Buffet. Abierto hasta las dos de la madrugada. Bar Americano «Cerdón Rouge» Av. Gím. Franco, 381. Teléfono</p>	<h4>EPSOM</h4> <p>Restaurant. Scotch Bar. Un cordial desalojo al open «Groumet» Loreto, 21-25 Tel. 239.20.03. En el mismo hotel. Residencia: DERBY Parking propio.</p>

PARA ANUNCIOS EN ESTA SECCION. TEL. 334 20 00